

MANFAAT LAPORAN POSISI KEUANGAN DALAM PROSES PENGELOLAAN KEUANGAN PERUSAHAAN JASA

Dalam rangka melancarkan usaha perusahaan, maka perusahaan harus memiliki sistem pelaporan keuangan yang sesuai. Laporan keuangan adalah sebuah informasi mengenai keuangan sebuah perusahaan yang dapat dipakai untuk melihat kinerja perusahaan dalam suatu periode. Jenis laporan keuangan yaitu laporan laba rugi, laporan perubahan modal, laporan posisi keuangan, laporan arus kas, dan catatan atas laporan keuangan. Pada kesempatan ini, yang dibahas hanya laporan posisi keuangan yang merupakan jenis laporan keuangan yang menyajikan aset, liabilitas, dan ekuitas pada tanggal tertentu. Oleh karena dari laporan posisi keuangan dapat diketahui kondisi aset, liabilitas, dan ekuitas perusahaan, maka peran dari laporan ini cukup vital dalam sebuah perusahaan. Semua jenis perusahaan (termasuk perusahaan jasa) perlu menyusun laporan posisi keuangan untuk mempermudah proses pengelolaan keuangan perusahaan. Mitra dalam hal ini siswa siswi Lembaga Beasiswa Dharma Pembangunan belum memahami manfaat laporan posisi keuangan perusahaan jasa dalam proses pengelolaan keuangan perusahaan.

Berdasarkan pada permasalahan yang dihadapi oleh siswa siswi Lembaga Beasiswa Dharma Pembangunan, maka tim dosen dari Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Tarumanagara menawarkan solusi yaitu memberikan pelatihan mengenai manfaat laporan posisi keuangan perusahaan jasa dalam proses pengelolaan keuangan perusahaan. Metode yang digunakan adalah:

1. Pertama-tama akan dijelaskan terlebih dahulu mengenai teori atau konsep yang terkait dengan laporan posisi keuangan perusahaan jasa.
2. Memberikan latihan soal terkait laporan posisi keuangan perusahaan jasa.

Sebelum memberikan pelatihan, tim dosen Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Tarumanagara menyusun materi yang akan diberikan kepada peserta pelatihan dan mempersiapkan semua perlengkapan yang akan digunakan saat pelatihan. Pelatihan mengenai manfaat laporan posisi keuangan perusahaan jasa dalam proses pengelolaan keuangan perusahaan dilakukan pada hari Sabtu tanggal 3 Oktober 2020. Hasil yang dicapai dari kegiatan pengabdian kepada masyarakat yang telah dilakukan adalah siswa siswi Lembaga Beasiswa Dharma Pembangunan sudah dapat memahami manfaat laporan posisi keuangan perusahaan jasa dalam proses pengelolaan keuangan perusahaan.

DAFTAR PUSTAKA

Dewi, Sofia Prima, Elizabeth Sugiarto Dermawan, dan Merry Susanti. (2017). *Pengantar Akuntansi Sekilas Pandang Perbandingan dengan SAK yang Mengadopsi IFRS, SAK ETAP, dan SAK EMKM. Edisi Pertama*. Bogor: In Media

Dewi, Sofia Prima dan Septian Bayu Kristanto. (2015). *Akuntansi Biaya. Edisi Kedua*. Bogor: In Media.

Weygandt, J.J, Kimmel, P.D, and Kieso, D.E. (2019). *Financial Accounting: IFRS Edition. Third Edition*. United States of America: John Willey & Sons, Inc.